

Medienmitteilung

Ebikon, 16.12.2024

Erfolgreicher Start: Verwaltungsrat der Zentrum Höchstweid AG, Ebikon hat seine Tätigkeit aufgenommen

Als weiteren Meilenstein im Projekt «Lebens- und Begegnungszentrum Höchstweid 2030» konnte der Gemeinderat am 22. Oktober 2024 die «Zentrum Höchstweid AG» offiziell gründen. Damit ist nun auch die Betreibergesellschaft handlungsfähig.

Mit Freude gibt der Verwaltungsrat der Zentrum Höchstweid AG bekannt, dass er seine Arbeit erfolgreich aufgenommen hat. Dieser Meilenstein markiert den Beginn einer neuen Ära für das Zentrum Höchstweid. Im November letzten Jahres stimmte die Bevölkerung mit grosser Zustimmung einer Überführung in eine gemeinnützige Aktiengesellschaft zu.

Nach dem historischen Volksentscheid begann im Frühjahr 2024 die intensive Vorbereitungsphase. Neben der Rekrutierung des Verwaltungsrats standen umfassende Vorarbeiten im Fokus, darunter die Entwicklung zentraler Regelwerke und Richtlinien. Dieser Prozess wurde vom Gemeinderat mit Unterstützung externer Expertise sorgfältig begleitet, um eine nachhaltige und zukunftsorientierte Grundlage für die neue Organisationsform zu schaffen.

Ein besonderer Dank gilt dem Gemeinderat für sein Vertrauen sowie die hervorragende Vorbereitung und Führung des Betriebs während des Übergangsprozesses. Auch den Mitarbeitenden gebührt Respekt und Anerkennung. Die Geschäftsleitung wie die Mitarbeitenden haben ihre Unterstützung und Bereitschaft für eine erfolgreiche Zusammenarbeit mit dem neuen Verwaltungsrat klar bekundet, den Prozess aktiv mitgestaltet und sehen den Veränderungen positiv entgegen.

Am 22. Oktober 2022 fand die Gründungsversammlung der neuen Zentrum Höchstweid AG statt. Bis zum Jahreswechsel nimmt der Verwaltungsrat eine beratende Funktion wahr, bevor er ab dem 1. Januar 2025 die strategische Führung übernimmt.

Der Verwaltungsratspräsident Claudio Leasi verfügt über fundierte Expertise im Gesundheitswesen und bringt als CEO einer grossen Spitexorganisation wertvolle Führungserfahrung mit. Er freut sich, gemeinsam mit einem kompetenten und breit aufgestellten Gremium die Zentrum Höchstweid AG in eine erfolgreiche Zukunft zu führen.

Als Vizepräsident fungiert Oliver Bieri, Mitglied der Geschäftsführung und Gesellschafter von Interface Luzern. Zu den weiteren Mitgliedern zählen: Lilian Jäger, Pflegedirektorin einer grossen psychiatrischen Einrichtung, Fabian Steinmann, Mitglied der Geschäftsleitung der grössten Langzeitpflegeeinrichtung der Zentralschweiz sowie Gemeinderat Mark Pfyffer, der während den vergangenen vier Jahre die Führung des Zentrums verantwortete. Alle Mitglieder bringen wertvolle operative und strategische Erfahrungen aus unterschiedlichen Bereichen mit.

Der Verwaltungsrat wird sich darauf konzentrieren, die gemeinnützigen Ziele konsequent zu verfolgen, erforderliche Bauvorhaben zu realisieren und die Zentrum Höchstweid AG

optimal für die Zukunft aufzustellen. Wie Claudio Leasi betont: *"Eine erfolgreiche Betriebsführung bedingt in erster Linie motivierte Menschen, die sich mit Engagement, Überzeugung und Begeisterung für ihre Arbeit einsetzen. Darüber hinaus ist die Fähigkeit, visionär und gleichzeitig realistisch zu handeln, essenziell."* Mit dem eingespielten Höchstweid-Team, den soliden wirtschaftlichen Verhältnissen und dem guten Ruf des Hauses, sieht der Verwaltungsrat eine ideale Ausgangslage, um auf die sich wandelnden Bedürfnisse der Bevölkerung einzugehen und weiterhin gesellschaftlichen Mehrwert zu schaffen.

Für weitere Informationen oder Rückfragen steht der Präsident des Verwaltungsrats, Claudio Leasi, als Ansprechperson gerne zur Verfügung:

Kontakt:

Claudio Leasi, Präsident Verwaltungsrat Zentrum Höchstweid AG

Telefon: 079 243 31 46

E-Mail: claudio@leasi.com